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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
aufgrund der Bautätigkeiten im Zusammenhang mit dem Bauabschnitt Kannenstieg für die 
neue Nord-Süd-Verbindung der Straßenbahn der MVB war eine Umleitung über die Hans-
Grundig-Straße wie auch die Otto-Nagel-Straße einzurichten. Dadurch ergab sich ein sehr 
hohes Verkehrsaufkommen in diesem Straßenzug, welche den oberen Straßenbelag 
übermäßig beansprucht hat und so die Befahrbarkeit der Straße wesentlich schlechter 
geworden ist. Mit dem Einbau des Gleisdreiecks ist mit einer erneuten Umleitung über diese 
Strecke zu rechnen. 
Ich frage Sie daher: 
 
1. Gab es seitens der Verwaltung bereits eine Zustandserfassung der betreffenden 
Straßenabschnitte? 
 
2. Wenn ja, wie wurde der Zustand der Straßenabschnitte bewertet? 
 
3. Ist geplant, nach Ende des Umleitungsverkehrs eine Sanierung des Straßenzugs 
vorzunehmen? Wenn ja, in welchem Zeitraum kann damit gerechnet werden? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Julia Brandt      
Stadträtin     
SPD-Stadtratsfraktion 
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